



Der „Blick in die Unendlichkeit“ – was man dabei wohl entdecken kann?

Foto: Museum

Experimentell die Welt begreifen

Lüneburg. Es gibt viel zu entdecken – von er Kugelrampe bis zum „Blick in die Unendlichkeit“. Jede Menge spannende Experimentierstationen sind ab morgen in der neuen Sonderausstellung „Miniphänomenta“ im Mu-

seum Lüneburg zu sehen. Naturwissenschaftliche und technische Phänomene interaktiv entdecken und selbst begreifen können Kinder und Erwachsene hier noch bis zum 3. Februar. Der Eintritt für die „Miniphänomenta“

beträgt 1 Euro pro Person. Die Sonderausstellung ist dienstags bis freitags von 13 bis 18 Uhr, donnerstags bis 20 Uhr sowie am Samstag und Sonntag von 10 bis 18 Uhr geöffnet.

► www.miniphaenomenta.de